



■ HASTA FINAL DE AÑO
**La Universidad y la
Fundación Grünenthal
convocan el Premio
Investigación en Dolor**

La Cátedra Extraordinaria del Dolor de la Universidad de Salamanca en colaboración con la Fundación Grünenthal abrieron ayer el plazo para la presentación de candidaturas al Premio a la Investigación en Dolor 2013. Podrán optar a este galardón todos los trabajos originales de carácter independiente que versen sobre dolor para su publicación en revistas científicas desde el 1 de diciembre de 2012 hasta el 1 de diciembre de 2013. El mejor trabajo será premiado con 4.000 euros y el plazo de presentación estará abierto hasta el 1 de diciembre de 2013. El fallo se comunicará en la primera quincena de enero de 2014.